

Los aeropuertos de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna y Tenerife Sur alcanzan récords históricos de tráfico de pasajeros

- **Ambas instalaciones registran por primera vez en un año 6 y 12 millones de pasajeros, respectivamente**

20 de diciembre de 2023

Los dos aeropuertos de Tenerife alcanzan en diciembre cifras récords de pasajeros, consolidando de esta forma el crecimiento de la actividad en la isla en 2023. El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna registra 6 millones de pasajeros y el Aeropuerto de Tenerife Sur anota 12 millones por primera vez en su historia en un ejercicio anual.

Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna

Para conmemorar esta marca, el director del aeropuerto ha recibido a pie de avión a la pasajera “6 millones”, que ha llegado en un vuelo de Binter procedente de La Palma. Tras ser conocedora de la noticia, se le ha hecho entrega de una entrada para dos personas a la sala VIP Nivaria. Además, Binter le ha regalado un billete de avión con acompañante para cualquier destino que opere la compañía.

La instalación aeroportuaria registró el pasado mes de noviembre 492.084 pasajeros y en lo que va de año el tráfico ha crecido más de un 10,5% en relación con el 2022.

En esta temporada, el aeropuerto ofrece a través de 8 aerolíneas conexiones a 23 destinos, la mayoría nacionales.

Aeropuerto de Tenerife Sur

Por su parte, el Aeropuerto de Tenerife Sur celebra la cifra de 12 millones de pasajeros con todos los trabajadores de la instalación.

En el mes de noviembre, pasaron por el Aeropuerto 1.177.497 pasajeros. Desde enero hasta el pasado mes, se alcanzó la cifra de 11.118.233 viajeros, lo que supone un incremento del 14,3% con respecto al mismo periodo de 2022.

Actualmente, 47 aerolíneas operan en el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 113 destinos en 26 países.